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Zitat von Veteran 

hab was interessantes und gleichzeitig deprimierendes gefunden.

Als Folge der größeren Logenanzahl in der neuen Arena rechnet der Karlsruher SC mit
einem gesteigerten Umsatz für diesen Bereich von zwei auf acht bis zehn
Millionen Euro. 

Dieser Wettbewerbsnachteil in unserem Popelstadion ist schon der Hammer.

Und der KSC ist in zwei Jahren fertig, hat also mindestens 5 Jahre (oder ca. 40 Mio Euro)
Vorsprung:

https://meinka.de/mehr-logen-k…net-mit-umsatzsteigerung/

Alles anzeigen 

Frustrier dich doch nicht selbst, die errechneten 40 mio sind Kappes.

Erstens heißt mehr Umsatz nicht automatisch mehr Ertrag, es gibt ja schließlich auch noch
Kosten.

Zweitens müssen dann erst mal alle Logen zu guten Konditionen vermietet sein.

Und Drittens und am wichtigsten: Einnahmen für Logen sind weder die einzige noch die
wichtigste Einnahmequelle für Zweitligisten. Da jeder so seine Schwerpunkte: Wir etwa bei den
Zuschauereinnahmen, Pauli beim Fanartikelverkauf, andere haben potente Trikotpartner etc.

Es geht ums einordnen: Logen sind ein wichtiger und ein immer wichtiger werdender Faktor,
aber allein nicht entscheidend.
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